

Yvon Bayer, né à Liège en 1952. De 1970 à 1975 formation comme graveur, puis spécialisation en bijouterie. Travaille dans un atelier d'orfèvrerie puis comme indépendant. Réalise des bijoux tout en travaillant pour les bijoutiers comme graveur au burin. S'inscrit aux cours du soir des Beaux-Arts de Liège dans l'atelier de Marc Lafineur. Pratique l'eau forte et d'autres techniques de gravure. Arrive en France en 1983. Poursuit le dessin pour son plaisir en choisissant le spectacle vivant, danseur et musicien comme professions. Depuis 5 années, réalise des dessins sur base d'écritures, renouant ainsi avec le tracé des lettres, de manière plus libre. Expose dans le cadre de « 20/20 » à Zoumy à Apt en décembre 2009/janvier 2010.

Voir aussi:

<http://www.myspace.com/triosibail>